



Streitschlichter

Schlichten statt schlagen – Schülerstreitschlichtung an unserer Schule

Immer wieder gibt es kleinere Konflikte zwischen Schülerinnen und Schülern, die von den Lehrkräften nur teilweise geklärt werden können. Manchmal bleiben Wut, Trauer und Unzufriedenheit bei den Kindern zurück.

Ausgebildete Streitschlichter des 4. Jahrgangs bringen eine friedienstiftende Lösung für alle Beteiligten. Sie bleiben unparteiisch, ruhig und hören aktiv zu. Am Ende werden gemeinsam Lösungen gefunden, die in einem Vertrag festgehalten werden. In den meisten Fällen halten sich die Streitparteien zukünftig daran.

Die Schülerinnen und Schüler werden in der dritten Klasse im Rahmen einer AG zu Streitschlichtern und Streitschlichterinnen ausgebildet und lernen dort altersentsprechende Deeskalationsmethoden sowie eine friedvolle und empathische Kommunikation.

Die SchülerstreitschlichterInnen tragen während der Pausen Warnwesten und sind durch diese für alle Kinder leicht zu erkennen. Sie haben ihr „Büro“ in der Schülerbücherei. Bitte ermutigen Sie Ihr Kind, sich dort gegebenenfalls Unterstützung zu holen.

Bei schwierigen Fällen steht Frau Schäfer als Schulmediatorin den Schülerinnen und Schülern zusätzlich zur Seite.

